

Leire Pajín, ministra de Sanidad, Igualdad y Política Social

Directorio . José Luis Rodríguez Zapatero

- . Jiménez
- . Alfredo Pérez Rubalcaba
- . Trinidad Jiménez



Foto: EP

MADRID, 20 Oct. (EUROPA PRESS) -

La hasta ahora secretaria de Organización del PSOE, Leire Pajín, abandona la política de partido y, a sus 34 años de edad, pasa a formar parte del nuevo Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, tras su segunda gran remodelación del Gabinete en esta legislatura, como nueva ministra de Sanidad, Igualdad y Política Social, en sustitución de Trinidad Jiménez, según ha anunciado el presidente del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

El presidente ha señalado en rueda de prensa que esta

remodelación se realiza con el objetivo de poner en marcha "un Gobierno renovado y políticamente reforzado", para ello ha elegido "dirigentes con gran experiencia".

PERFIL

Desde el año 2000 está muy implicada en el proyecto socialista, aunque años antes ya mostró su interés por la política al ingresar en las Juventudes Socialistas con 15 años. Este año encabezó la lista del PSOE en la provincia de Alicante, lo que la convirtió en la parlamentaria más joven de la historia de la democracia española en la legislatura 2000-2004.

Forma parte de la conocida 'Nueva vía' que encumbró a Zapatero en el 35 Congreso Federal. Precisamente, fue Zapatero quien en la designó como Secretaria Federal de Movimientos Sociales del PSOE.

Desde ahí entabló un intenso contacto con el tejido social, que le sirvió para sus futuras responsabilidades de gobierno. Fue Presidenta de la ONG Solidaridad Internacional y ha sido miembro de la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui en Alicante.

En 2004, con la victoria socialista en las urnas, Zapatero la nombra Secretaria de Estado de Cooperación Internacional; en marzo de 2008 fue candidata número 2 del PSPV-PSOE por Alicante en las elecciones generales; en julio del mismo año fue nombrada Secretaria de Organización en el 37 Congreso del PSOE; y el 25 noviembre de 2009 ha sido elegida Senadora por las Cortes

Valencianas.

Pajín, que nació en San Sebastián en 1976, ha crecido en la ciudad alicantina de Benidorm, donde compaginó sus estudios de Sociología en la Universidad de Alicante (UA) con distintas actividades culturales y deportivas.